



La pensée de la semaine

La responsabilité du pardon

Yeshoua enseignait que tout être a une dette colossale envers l'Éternel à cause de nos péchés, de notre égoïsme et de l'état de notre cœur. Aucun homme ni aucun peuple n'est en mesure de l'effacer par ses propres moyens. Dieu pourrait alors exiger que nous nous acquittions. Cependant, pour en effacer son exorbitant montant, il a envoyé Yeshoua HaMashiah et nous avons été pardonnés.

Alors qui sommes-nous pour ne pas pardonner à notre frère, même s'il pèche contre nous un nombre incalculable de fois ?

Celui qui nous a fait du mal est responsable devant Dieu.

Mais moi, je suis responsable de pardonner et ce indépendamment de la réaction de celui qui m'a blessé.

Nous ne devons pas attendre que l'autre vienne à genoux nous supplier de lui pardonner...

Trop souvent nous estimons que nous avons droit à une réparation, à des excuses...

En réalité, ce n'est qu'une fois que nous renonçons à ces droits que nous pouvons entièrement pardonner.

Mais attention, en pardonnant, le mal n'est ni excusé ni banalisé, il cesse simplement de nous détruire.

Il nous faut alors apprendre à pardonner dans l'obéissance du Messie c'est-à-dire avec humilité et grâce mais surtout sans conditions. C'est uniquement après cela que nous connaissons la joie qui nous rend libre car le pardon est la plus grande force libératrice spirituelle.

Le pardon est certes difficile, mais Dieu ne demande pas si nous souhaitons ou non l'accorder, il exige que nous le fassions avec son aide. Il donnera alors la force d'aller au-delà de nos capacités pour y parvenir.

***Nous avons tous besoin de pardon et nous sommes tous appelés à pardonner.
Alors pardonnons comme l'Éternel nous a pardonné en Yeshoua !***

